

ÉJMA



LES PEM'S

PETITS EXPLORATEURS
DE LA MUSIQUE

Les enfants de 4 à 7 ans partent à la découverte du son et du mouvement à l'aide d'une collection d'objets sonores



MONTHÉY

NOUVEAU COURS
DÈS AOÛT 2023

Fondée en 1983, l'École de Jazz et de Musique Actuelle du Valais (ÉJMA-Valais) est une école de musique reconnue et soutenue par l'État du Valais. Nos offres d'initiation musicale permettent d'impliquer les élèves dès leur plus jeune âge dans la pratique collective, puis de les orienter vers l'instrument de leur choix.



Les Petits Explorateurs de la Musique (PEM's) est un cours collectif d'initiation destiné aux enfants de 4 à 7 ans qui s'inscrit dans le Cycle d'éveil.

Les enfants sont invités à découvrir la musique, le son et le mouvement à l'aide d'une collection d'instruments et d'objets sonores.

Le jeu, part importante de ce cours, leur permet de développer l'écoute, la coordination et la créativité, tout en s'initiant aux différentes notions de théorie musicale.

INFOS PRATIQUES

Le jeudi de 09h20 à 10h00
de 10h10 à 10h50
de 11h00 à 11h40

à Monthey, Maison du Sel
avec Adeline Mélo

Retrouvez les informations
d'inscriptions et les tarifs
sur notre site internet
www.ejma-vs.ch



Contact :
027 323 49 65
info@ejma-vs.ch




monthey

